

BROADCAST

Ada Apa Dengan Anggota Koramil Ceper Datangi MTS Al Muttaqien?

Budyanta - KLATEN.BROADCAST.CO.ID

Jun 13, 2022 - 12:55



Klaten - Anggota Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten mendatangi sekolah MTS Al Muttaqien dalam rangka memberikan bimbingan dan penyuluhan pendidikan karakter kebangsaan kepada siswa-siswi. Sekolah MTS Al Muttaqien tersebut terletak di Desa Meger, Kecamatan Ceper, Senin (13/6/2022).

Klaten - Anggota Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten mendatangi sekolah MTS Al Muttaqien dalam rangka memberikan bimbingan dan penyuluhan pendidikan karakter kebangsaan kepada siswa-siswi. Sekolah MTS Al Muttaqien tersebut

terletak di Desa Meger, Kecamatan Ceper, Senin (13/6/2022).

Kegiatan yang diisi dengan pembekalan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) Bela Negara, dilaksanakan di dalam ruangan dilanjutkan pengenalan materi dasar Peraturan Baris Berbaris (PBB) di halaman sekolah.

Serka Joko Triyono menyampaikan bahwa pembekalan yang ia lakukan sebagai wujud partisipasi kepada pihak sekolah dalam membangun landasan bagi berkembangnya potensi peserta didik agar menjadi manusia yang beriman dan bertakwa, berakhlak mulia, kreatif, mandiri, toleran, dan bertanggung jawab.

Menurutnya, pada usia anak seperti ini tentu sangat penting diberikan bekal wawasan kebangsaan yang memadai untuk membentuk karakter yang baik demi meraih cita-citanya dimasa yang akan datang.

“Mereka adalah generasi penerus yang nantinya akan menggantikan kita semua. Oleh karena itu, mereka harus kita bina serta didik dengan wawasan kebangsaan sehingga memiliki tanggung jawab terhadap tugas dan diri sendiri, berperilaku baik, dan mempunyai budi pekerti yang luhur,” kata Serka Joko Triyono.

Setelah selesai pemberian materi wawasan kebangsaan, siswa dan siswi dilatih tentang materi dasar PBB. Dimana latihan tersebut bertujuan untuk menanamkan jiwa disiplin, rasa kebersamaan dan melatih konsentrasi peserta didik.

Materi yang diberikan kali ini adalah gerakan dasar PBB, diantaranya sikap sempurna, penghormatan, sikap istirahat, periksa kerapian, jalan ditempat dan gerakan jalan serta tata cara upacara bendera.

“Kita berikan materi dasar PBB, sebagai wujud latihan ketangkasan untuk menanamkan kedisiplinan dalam kehidupan sehari-hari serta untuk menumbuhkan sikap jasmani yang tegap dan tangkas, rasa persatuan, tanggung jawab dan disiplin sehingga selalu dapat mengutamakan kepentingan tugas diatas kepentingan pribadi,” pungkasnya.

Nur Aliyah Sholilah Kepala Madrasah Tsanawiyah menyampaikan terima kasih kepada anggota Koramil 23/Ceper yang sudah bersedia memberikan materi Wawasan Kebangsaan dan materi dasar PBB kepada anak didiknya.

“Harapan kami, kerjasama antara kami dan bapak-bapak Koramil terus terjalin bersama-sama mendidik generasi muda agar menjadi generasi penerus yang handal dan berkarakter. Sekali lagi kami sampaikan terima kasih,” ucap Nur Aliyah Sholilah. (Red)